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ACTA DE LA VIGÉSIMA PRIMERA SESiÓN ORDINARIA DEL
. ....-- COMITÉ DE TECNOLOGíAS DE LA INFORMACiÓN

DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE MÉXICO

En Toluca, Estado de México, siendo las dieciocho horas con cinco minutos del dia veintiséis de
noviembre de dos mil trece, previa convocatoria, se reunieron en el Salón de Presidentes del
Palacio de Justicia del Poder Judicial del Estado, ubicado en Nicolás Bravo Norte 201, Colonia
Centro, de esta Ciudad Capital, los integrantes del Comité de Tecnologias de la Información del
Poder Judicial del Estado, siguientes: Dr. Héctor Hernández Tirado (Consejero de la Judicatura y
Presidente del Comité), Lic. Teresita del Niño Jesús Palacios Iniestra (Consejera de la Judicatura),
Lic. Juan Carlos Miranda Cuevas, (suplente del Lic. Joel Alfonso Sierra Palacios), Lic. Estela
Teresita Carranco Hernández (Directora General de Administración), C.P. Martin Bernal Abarca,
(Director General de Finanzas y Planeación), Ing. Jorge Novoa Maubert (Director de Tecnologias de
Información y Secretario del Comité), Ing. Moisés Lima Valdez (Subdirector de Ingeniería de
Software),' Ing. Álvaro Alfonso Lugo Ávila (Subdirector de Servicios y Telecomunicaciones) para
llevar a cabo la Vigésima Primera Sesión Ordinaria del Comité, conforme al siguiente:

ORDEN DEL DíA

1. Lista de asistencia y declaración de quórum.
2. Lectura y aprobación del orden del día.
3. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.
4. Seguimiento de acuerdos anteriores.

a. Avance del expediente electrónico - punto 4a del acta de la 200 sesión.
b. Seguimiento del sistema de convenios - punto 4c del acta de la 200 sesión.
c. Helpdesk en Tlanepantla y Texcoco, sólo el SIRE - punto 4d del acta de la 200

sesión.
d. Propuestas de servicios de telecomunicaciones - punto~4b del acta de la 200

sesión. '
e. Encuesta de servicios electrónicos - punto 4e del acta de la 200 sesión.
f. Informe de CONSETI - punto 6 del acta de la 200 sesión.
g. Adquisición de la central de monitoreo - punto 7 del acta de la 200 sesión.'

5. Calendario de desarrollo y puesta en marcha del SIRE. í
6. Proyecto de los Centros de Mediación, modificación de sistema.
7. Proyectos que se han sometido a consideración del Comité durante 2013
8. Calendario de sesiones para 2014
9. Asuntos generales.

DESAHOGO DE LOS PUNTOS

En desahogo del primer punto del orden del día, el Secretario del Comité informó que existe
quórum legal para realizar la sesión de Comité, por lo que el Dr. Hernández Tirado procedió a
declarar abierta la presente sesión.

\
'.

En desahogo del segundo punto del orden del día, el Secretario del Comité dio lectura a la or
del día la cual fue aprobada por los integrantes del Comité.
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En desahogo del tercer punto del orden del día, el Secretario del Comité informó que debido a que
el Acta de la sesión anterior ya habla sido firmada por todos los integrantes, ya no era necesario
. volver a leerla, lo que se aprobó por unanimidad.

En desahogo del cuarto punto del orden del día, respecto al punto a) el Secretario del Comité
otorgó el uso de la palabra al Ing. Moisés Lima, Subdirector de Ingeniería de Software, quien
informó que el sistema del Expediente Electrónico inicialmente lo planteó para desarrollarlo en cinco
meses, pero acudiendo a su personal concluyeron que necesitarán tres meses más, a continuación
. explicó el avance de este sistema del cual tienen un 12 % y se terminará en agosto de 2014, la Lic.
Teresita Palacios preguntó ¿cuáles fueron los factores por los cuales se amplió el plazo?, el Ing.
Lima indicó que realizó la estimación basado en que todo el personal dedicara su tiempo a este
sistema, pero por la atención de otros proyectos que están desarrollando y soportes deberán mover
la fecha de entrega, la Lic. Palacios pidió el uso de la palabra y explicó que el Poder Judicial está en
un proceso de transformación, para que a futuro, pueda planear de una manera integral en la que
se deberá tomar en cuenta los imprevistos, los cuales siempre ocurrirán, una vez realizado el
comentario solicitó tomar en cuenta este ejercicio para que sirva de experiencia. Los integrantes del
Comité tomaron como acuerdo continuar con la supervisión y seguimiento al sistema, además de
incluir, en la planeación táctica del 2014, la contratación de personal para lograr terminar en tiempo
el sistema del Expediente Electrónico."'\" \i ..

Respecto al punto b) el Secretario del Comité otorgó el uso de la palabra al Ing. Moisés Lima,
Subdirector de Ingeniería de Software, quien informó que en cuanto al sistema de Seguimiento de
Convenios tiene un avance del 44%, es un sistema pequeño y se está desarrollando según lo
planeado originalmente y se terminará en febrero de 2014. El acuerdo para este punto fue continuar
con la supervisión y seguimiento al sistema.

Respecto al punto c) el Secretario del Comité comentó que en la sesión anterior se solicitó instalar
el sistema de Helpdesk en los almacenes de Tlalnepantla y Texcoco, pero se está desarrollando el
Sistema de Requisiciones Electrónicas, en el cual se está trabajando y será de mayor utilidad a los
almacenes, por lo que no es necesario instalar el Helpdesk.
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Respecto al punto d) el Secretario del Comité cedió la palabra al Ing. Alfonso Lugo quien entregó
una propuesta de servicios de telecomunicaciones y es complemento de la entregada en la sesión
anterior, la cual incluye los servicios de tres proveedores diferentes y se pueden comparar con lo
ofrecido por TELMEX, la información de esta propuesta son las llamadas locales, minutos de larga
distancia, minutos a celular y de larga distancia y larga distancia internacional. Además agregó que
estos datos son informativos debido a que el servicio de telefonía para el edificio adminístrativo ya
está contratado con TELMEX.

Respecto al punto e) el Secretario del Comité mencionó que se realizaron las modificaciones a las
preguntas de la encuesta de servicios electrónicos y desde el 20 de noviembre de este año, está
disponible en una ventana de la página electrónica del Poder Judicial. El Ing. Novoa realizó una
presentación gráfica de cada una de las preguntas. Los datos presentados por esta encuesta fuero
recibidos del día 20 al 26 de noviembre contando con 86 encuestas. De acuerdo con los asuntos
radicados en primera instancia de este año que fueron de 216,329, una muestra representativa para
este estudio debieran ser 2,163 que representa el 1%. Por lo que deberá-e . ente la encuesta

l
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encuesta, debido a que es mucho tiempo para tener los resultados. El Ing. Novoa propuso enviar
una invitación, por correo electrónico, a las barras y asociaciones de abogados para contestar la
encuesta, la Lic. Carranco propuso colocar carteles en los juzgados. Los integrantes del Comité
acordaron modificar el banner de manera que sea atractivo, solicitar la elaboración de carteles y
colocarlos en los juzgados y enviar, correos electrónicos a barras y asociaciones de abogados, para
solicitarles contestar la encuesta.

Respecto al punto f) el Secretario del Comité entregó el análisis del ',diagnóstico que realizó la~.~ .
empresa CONSETI el año pasado, donde se presentan las observaciones y las acciones
.emprendidas por la Dirección de Tecnologias. Como conclusión se estima que se tiene un avance
del 85%. Los integrantes del Comité acordaron enviar este documento a la Lic. Ana Sofia Pozo para
su conocimiento.

Respecto al punto g) el Secretario del Comité comentó que entregó la solicitud de adquisición de la
Central de Monitoreo, a la Dirección de Recursos Materiales, se estableció que no hay recursos
para su adquisición, por lo que, junto con la Dirección de Planeación, se reprogramó para el 2014
con el mismo presupuesto.

En desahogo del quinto punto del orden del dia, el Ing. Novoa cedió el uso de la palabra al Ing.
Moisés Lima, quien expuso que el Sistema de Requisiciones Electrónicas tiene un avance conforme
al calendario y se concluirá en marzo de 2014.

En desahogo del sexto punto del orden del día, el Ing. Novoa mencionó que se tiene una solicítud
de los Centros de Mediación y otorgó el uso de la palabra la Ing. Lima, quien informó que la solicitud
de modificación. del sistema es de fondo y estarán en posibilidad de comenzar en marzo de 2014 y
concluir en junio de 2014. El Dr. Hernández Tirado pidió hacerle llegar una copia de la solicitud de
las modificaciones al sistema de mediación.

En desahogo del séptimo punto del orden del dia, el Ing. Novoa confirió el uso de la voz al Ing.
José Julio Colón, quien expuso que en el año 2013 hubo siete sesiones, en las cuales se han
sometido a consideración de este Comité seis proyectos, cinco aprobados y uno no aprobado.

En desahogo del octavo punto del orden del dia, el Ing. Novoa puso a consideración de los
integrantes del Comíté el calendario de sesiones ordinarias para el año 2014, mismo que fue
aprobado por unanimidad.

No habiendo ningún otro as'unto que tratar, los asistentes firmaron est acta para lo
conducentes, la cual queda en resguardo del Secretario Técnico del omité.
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Esta foja pertenece al Acta de la Vigésima Primera sión Ordinar" élel Comit de Tecnologías de la
Información del Poder Judicial del Estado de México, de fecha eintiséis de n iembre de dos mil
trece, constante de 4 fojas útiles por una sóla de sus caras.
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